



CMP/MAY/2020/0010

إفصاح
Announcement

Date	20/05/2020	التاريخ
Company Name	مجموعة جي إف إنش المالية ش.م.ب. GFH Financial Group B.S.C.	إسم الشركة
Trading Code	GFH	رمز التداول
Subject	مجموعة جي إف إنش المالية تعيد تعيين "سيكو" كموفر سيولة (صانع للسوق) في بورصة البحرين و سوق دبي المالي GFH Re-Appoints SICO as Liquidity Provider (Market Maker) in BHB & DFM	الموضوع
Information	<p>تود مجموعة جي إف إنش المالية إعلام السادة المساهمين والاسواق بأنها حصلت على موافقة مصرف البحرين المركزي لإعادة تعيين سيكو كموفر سيولة (صانع للسوق) لأسهم المجموعة في بورصة البحرين و سوق دبي المالي.</p> <p>هذه الموافقة ستكون سارية حتى 19 مايو 2021 وأي تمديد إضافي سيكون خاضع لموافقة مسبقة من مصرف البحرين المركزي. تماشياً مع اللوائح الأخيرة الصادرة عن مصرف البحرين المركزي، يمكن لسيكو بموجب هذا التعيين أن تحتفظ على أسهم خزينة بنسبة إجمالية تصل الى 3% فقط في بورصة البحرين و سوق دبي المالي من إجمالي أسهم المجموعة المصدرة.</p> <p>GFH Financial Group would like to inform its shareholders and the markets that it has received the Central Bank of Bahrain's ("CBB") approval to re-appoint SICO as liquidity provider (market maker) for GFH's shares in Bahrain Bourse ("BHB") and Dubai Financial Market ("DFM").</p> <p>The approval is valid until 19th May 2021 and any further extension will be subject to CBB's prior approval. In line with CBB's recent regulations, SICO can collectively hold no more than 3% treasury shares under this arrangement in both BHB and DFM from the total issued shares of GFH.</p>	المعلومة

Name	Mariam Jowhary	مريم جوهري	الإسم
Title	Head of Compliance & AML	رئيس الإلتزام ومكافحة غسل الاموال	المسمى الوظيفي
Company Seal ختم الشركة		Signature التوقيع	